

16.11.2021 11:47

Neuer AIG-Kurs in Erzhausen gestartet



Erzhausen (da) - Das Theologische Seminar in Erzhausen ist das Schulungszentrum des Bundes Freikirchlicher Pfingstgemeinden (BFP). Deshalb werden hier auch alle Kurse der "Arbeitsgemeinschaft internationaler Gemeinden im BFP" (AIG) durchgeführt.

Rund 25 Teilnehmer sind bei dem Kurs "BFP-Selbstverständnis" vom 15.11. bis 18.11.2021 dabei. Es ist der erste Kurs einer dreijährigen Ausbildung. Man hört an den vier Schulungstagen verschiedene afrikanische Sprachen, auch Russisch ist vertreten. Unterrichtet wird auf Deutsch mit Übersetzung in mehreren Sprachen.

Präses Johannes Justus (Hannover) nimmt sich gerne Zeit und spricht an einem Vormittag über den Auftrag und Ziele des Bundes. **Generalsekretär Peter Bregy** (Griesheim) erklärt die AIG-Ausbildung und die Integration in den BFP. Auch die Entstehung und gesamte Struktur des BFP ist Thema in seinen Unterrichtseinheiten. **Vizepräses Frank Uphoff (Velbert)** veranschaulicht die Identität des BFP und betont die Wichtigkeit des Miteinanders im Bund. Der **Schatzmeister, Daniel Dallmann** (Lörrach), erklärt in seinem Beitrag die Finanzen des Bundes. Weitere Referenten ergänzen aus ihren Fachgebieten und sorgen so dafür, dass die Teilnehmer ein breites Bild vom BFP erhalten.

Integration in den Bund

Das "Integrationsprogramm für Leiter von Gemeinden in unserem Bund mit Migrationshintergrund" wurde im Oktober 2007 gestartet. Hier wurde auf Grund der Möglichkeiten und Erfahrungen in unserer damaligen "deutschsprachigen Kandidatenausbildung" (heutige "modulare Ausbildung" der BFP-Ausbildung) eine mehrsprachige AIG-Ausbildung konzipiert und angeboten. Das Ziel ist die Integration der Gemeinden und ihrer Leiter in den BFP. 344 Personen haben inzwischen an dem Integrationsprogramm teilgenommen. 198 von ihnen konnten offiziell als Pastoren und Pastorinnen des BFP ordiniert werden.

Verantwortlich für die AIG-Ausbildung ist der Generalsekretär des BFP. Eng unterstützt wird er in diesem Bereich durch Dr. Palmer Appiah-Gyan, Pastor der internationalen BFP-Gemeinde in Freiburg und Mitglied im BFP-Vorstand.

Der Bund Freikirchlicher Pfingstgemeinden KdöR hat insgesamt zurzeit über 860 Gemeinden und ca. 63.500 Mitglieder (Stand: Juli 2021), davon ca. 20.000 Mitglieder (30 %) und 340 Gemeinden (39 %) anderer Sprache, Kultur und Herkunft.

[Zurück](#)